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Дипломная работа: 72 с., 5 рис., 21 табл., 34 источника, 4 прил. 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ОРГАНИЗАЦИИ, АНАЛИЗ, УЧЕТНАЯ 

ПОЛИТИКА, ОПТИМИЗАЦИЯ НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ, ФИНАНСОВЫЕ 

РЕЗУЛЬТАТЫ. 

Целью дипломной работы является выработка комплекс мер по 

оптимизации налогообложения ИЧТУП «Омега Трак». 

В рамках достижения поставленной цели были поставлены следующие 

задачи: 

- раскрыть сущность политики налогообложения; 

- дать оценку обязательств ИЧТУП «Омега Трак»; 

- рассмотреть понятие и методы налоговой оптимизации; 

- дать краткую организационно-экономическая характеристику ИЧТУП 

«Омега Трак»; 

- проанализировать обязательства предприятия, а также состав и 

структуру уплачиваемых налогов; 

- дать рекомендации по оптимизации налоговых платежей; 

- экономически обосновать меры по оптимизации налогообложения 

ИЧТУП «Омега Трак». 

Объект исследования – ИЧТУП «Омега Трак». 

Предмет исследования – система налогообложения в ИЧТУП «Омега 

Трак». 

Методы исследования: теоретический анализ нормативно-правовой 

документации и литературы по теме дипломной работы, классификация, 

наблюдения, сопоставления и сравнения. 

Область возможного применения: реализация мер, направленных на 

снижение налоговой нагрузки. Предложения, сделанные в данной дипломной 

работы рассмотрены руководством ИЧТУП «Омега Трак», а также частично 

внедрены и дали положительный финансовый результат.  

Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников 

теоретические, методологические и методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 

 

 



Thesis: 72 p., 5 figures, 21 tables, 34 sources, 4 app. 

OBLIGATIONS OF THE ORGANIZATION, ANALYSIS, ACCOUNTING 

POLICY, TAXATION OPTIMIZATION, FINANCIAL RESULTS. 

The aim of the thesis is to develop a set of measures to optimize the taxation 

of FPTUE "Omega Truck". 

As part of achieving this goal, the following tasks were set: 

- reveal the essence of taxation policy; 

- evaluate the obligations of FPTUE "Omega Truck"; 

- consider the concept and methods of tax optimization; 

- give a brief organizational and economic description of FPTUE "Omega 

Truck"; 

- analyze the obligations of the enterprise, as well as the composition and 

structure of taxes paid; 

- to give recommendations on optimization of tax payments; 

- to economically substantiate measures to optimize taxation of FPTUE "Omega 

Truck". 

Object of research: FPTUE "Omega Truck". 

Subject of research: taxation system FPTUE "Omega Truck". 

Methods of research: theoretical analysis of legal documentation and literature 

on the topic of the thesis, classification, observations, comparisons and comparisons. 

Scope of application: implementation of measures aimed at reducing the tax 

burden. The proposals made in this thesis work were considered by the management 

of FPTUE "Omega Truck", and also partially implemented and gave a positive 

financial result. 

The author of the work confirms that the above thesis work in computational 

and analytical material correctly and objectively reflects the state of process under 

investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical, 

methodological position and concepts are accompanied by references to their 

authors. 

 

 


